



PAN critica que reforma entre en vigor en 2030

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

EL SENADOR panista Marko Cortés criticó que la reforma contra el nepotismo se implementará hasta 2030. Aseguró que con esto "se está pateando el bote" para seguir permitiendo este favoritismo.

Con este retraso en la implementación de la iniciativa se generaron concesiones "para sus partidos aliados, para que entonces hermanos, esposas, hijas, esposos puedan seguir siendo candidatos".

En entrevista en *Al Mediodía con Solórzano*, explicó que los destinatarios de esta resolución, presentada en el pleno por el coordinador de la bancada mayoritaria, Adán Augusto López, son para que siga "la dinastía de los **Monreal** en Zacatecas", entre otros.

“NO ES UNA REFORMA electoral de fondo y trascendente. No se resuelve el problema de la sobrerrepresentación, no le entramos a hacer obligatorios los gobiernos de coalición electoral”

MARKO CORTÉS

Senador panista

Lo que se legisló es: "Quitemos el nepotismo, pero no ahorita. Hágase justicia, pero en los bueyes de mi compadre... Hagamos justicia más adelante", dijo.

Insistió en que lo que está pasando es que el bloque de la Cuarta Transformación está "pateando el bote". "No es una reforma electoral de fondo y trascendente. No se resuelve el problema de la sobrerrepresentación, no le entramos a hacer obligatorios los gobiernos de coalición electoral", agregó el legislador.



EL SENADOR panista Marko Cortés, el 13 de febrero.

"No le entramos a hablar de las primeras minorías para las cámaras de diputados y eventualmente reducir diputados de representación proporcional. No hablamos de una reforma electoral en donde no pueda haber un exceso como lo que se vivió con las corcholatas", mencionó.

Frente a una reforma electoral venidera, el senador del PAN explicó que espera "una reforma integral que se construya de forma conjunta, como eran antes las reformas electorales.